

“Unidos para el bien”
“United to do good”
“Ensemble pour faire le bien”

Málaga, 22 de noviembre de 2017

Queridas familias:

¡¡MUCHAS GRACIAS!!

El pasado **15 de noviembre**, cerramos la **Campaña de Recogida de Ropa**, con una grandísima colaboración por parte de todos los miembros de esta Comunidad Educativa tanto en la aportación de ropa, como en la colaboración en la recogida donde han participado madres y alumnos del centro.

Desde la empresa **“Empezando de nuevo”** nos han manifestado la satisfacción con nuestra contribución, de la cual os hacemos partícipes.

Esperamos seguir contando con vosotros, para hacer realidad nuestro lema de este año en todas las demás actividades que tenemos programadas para este año y que juntos, en el ejemplo enseñemos a vuestros hijos, que un mundo diferente se puede construir.

Quedamos a vuestra disposición para cualquier aportación e idea que nos podéis hacer llegar en pastoral@asteresa.net

Recibid un cordial saludo

Equipo de Pastoral y Proyección Social